Francisco Martínez Romera Almería, 1977

### FORMACIÓN ACADÉMICA

1999-2001:

Título de Técnico Superior de Artes Plásticas y Diseño en Gráfica Publicitaria. Escuela de Artes y Oficios de Almería,

2001: Programa de Formación en Centros de Trabajo en Telebase (servicios telemáticos) con una duración de 120 horas.

1997-1999: Titulo de Bachillerato, especialidad Artes. Escuela de Artes y Oficios de Almería.

## FORMACIÓN COMPLEMENTARIA

2006-2007: realizado y superado el curso de Formador Ocupacional en el centro FAFFE.

2001-2002: realizado y superado el curso para la obtención del Certificado de Aptitud Pedagógica (C.A.P.), con una duración de 180 horas y calificación de Sobresaliente.

2001-2002: participación en el Programa: Nuevos Emprendedores en la Sociedad de la Información, organizado por la Confederación de Empresarios de Andalucía, con la colaboración de la Consejería de Empleo y Desarrollo Tecnológico

de la Junta de Andalucía. Del 5 de Noviembre al 29 de Enero.

2000-2001: realizado y superado el curso de Programas de Diseño e Ilustración con una duración de 280 horas, impartido por el Sindicato C.C.O.O.

### EXPERIENCIA PROFESIONAL

2011: imparte el curso de Programas de Retoque Digital y Escaneo de Imágenes en FAFFE. (220 horas)

2010: imparte el curso de Programas de Retoque Digital y Escaneo de Imágenes en FAFFE. (234 horas)

2010: imparte curso de Photoshop para el departamento de Marketing de Cajamar. (12 horas)

2010: trabaja como diseñador gráfico en la empresa de Serigrafía J&M Publicidad.

2009: imparte el modulo de Photoshop en el curso de Diseño de Paginas Web en FAFFE. (75 horas)

2008: imparte el curso de Programas de Retoque Digital y Escaneo de Imágenes en FAFFE. (234 horas)

2007: imparte el curso de Programas de Retoque Digital y Escaneo de Imágenes en FAFFE. (234 horas)

2002-2006: trabaja en el Estudio de Fotografía Publicitaria Alberto Rojas, desempeñando tareas diversas en la actividad fotográfica.

En este mismo último periodo de tiempo también trabaja como freelance en el campo del diseño gráfico.

# **Exposiciones:**

"Destino", exposición individual,Galería Acanto, Almería, 2012 "Gráfica Contemporánea 2014", Galería Acanto. Almería, 2013/2014

Obra permanente en Galería Acanto, Almería, desde 2011

### Premios

Primer Premio en la Modalidad de Instalación en el Concurso Exposición de la Escuela de Arte de Almería 1999 por un montaje escultural, visual y sonoro.